

Maxi - Ausflug (4. Mai 22) zur Feuerwehr in Nagold



Ein engagierter Papa, der bei der Feuerwehr in Nagold tätig ist, hatte sich auf unseren Besuch vorbereitet.

Wir konnten die imposante Ausrüstung (Bekleidung, Sauerstoffmaske ...) kennen lernen.

Die Uniform ist aus speziellen Material gefertigt und schützt die Feuerwehrfrau und den Feuerwehrmann.

Viel Spaß machte der Löschversuch mit dem Feuerwehrschauch.

Auch in das Feuerwehrauto durften wir einsteigen und die vielfältige Ausstattung bewundern.

Zum Abschluss wurden wir noch mit der Drehleiter nach oben gefahren und konnten das gesamte Gelände der Feuerwehr aus der Vogelperspektive betrachten.

An diesem Vormittag haben wir viel über die Aufgaben und Einsatzgebiete der Feuerwehr erfahren.

Es war ein schöner und beeindruckender Tag bei der Feuerwehr 😊.

Herzlichen Dank an die Nagolder Feuerwehr.